

# Carta al Director

Al señor Director: *Jan 23/13*

Después de leer las hermosas y sentidas cartas que han escrito la señora Emma Cabrera de Giménez Lanier, la señora Consuelo Borrero Piedra, y de los magníficos artículos que el tema ha provocado, pocas palabras puedo agregar, pero quiero también expresar mi profunda pena al ver que se desea suprimir en uno de los pocos conjuntos coloniales que nos queda, un ornato que es allí capital. La belleza de la Plaza de

Armas, sus recuerdos del pasado buenos o tristes que están aquí intactos, deben ser respetados pues son la historia de nuestra ciudad.

Imitemos en esto a los países de vieja cultura, que con tanto celo y objetividad guardan las reliquias de su historia.

Nuestro gran patriota, esa máxima figura de nuestra independencia Carlos Manuel de Céspedes no merece el puesto de un desplazado. Para honrar su memoria con la veneración que

nos inspira a todos los cubanos, debe escogerse un lugar más adecuado y digno de su gloria.

Como cubana que ha consagrado cuarenta y tantos años de su vida a sus compatriotas más infortunados y he vivido y participado de las penas y alegrías de mi patria, me creo autorizada a unir mi protesta a las que ya se han formulado en un movimiento que considero tan cívico y justificado.

Lily Hidalgo de Conill.



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA